

Ciudad de México, 2 de abril de 2024
Boletín 67/24

CREARÁ CLARA BRUGADA EL INSTITUTO DEL COMERCIO POPULAR PARA GARANTIZAR DERECHOS A LOS TRABAJADORES NO ASALARIADOS

- La aspirante a la Jefatura de Gobierno por Morena-PT-PVEM aseguró que el objetivo es crear políticas públicas para planear la mejor convivencia en el espacio público
- Ante representantes de más de 60 organizaciones de comerciantes, se comprometió a brindar seguridad social y a combatir la extorsión

Clara Brugada Molina, candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", integrada por Morena, PT y PVEM, se comprometió a crear el Instituto del Comercio Popular de la Ciudad de México, con el objetivo de impulsar la implementación de políticas públicas enfocadas a garantizar los derechos de las y los trabajadores de este sector económico.

En un encuentro con líderes y representantes de más de 60 organizaciones de comerciantes de vía pública que conforman el Mega Bloque de Comercio Popular, aseguró que por medio de este instituto se diseñarán los mejores planes de ordenamiento y organización para que convivan el ejercicio de derechos con el uso del espacio público, todo ello con la participación de todas las organizaciones de comerciantes de la ciudad.

"Esto va a significar tener los mejores estudios, los mejores planes y los mejores protocolos con el comercio popular; los planes de comercio organizados desde un lugar, que puedan ser discutidos siempre con los grupos y las organizaciones", indicó.

La candidata capitalina por Morena-PT-PVEM señaló que en la Ciudad de México persiste una gran deuda con los trabajadores no asalariados, especialmente con las personas que se dedican al comercio en vía pública, derechos que no lograron consolidarse del todo en la Constitución local debido a la intervención del PRI y el PAN, "que fueron los que detuvieron los proyectos de derechos al comercio popular", acusó.

En ese sentido, la aspirante capitalina reconoció la importancia del comercio popular como fuente de empleo y como una alternativa de sobrevivencia en situaciones de crisis, como ocurrió en la pandemia de 2020, al tiempo que se comprometió a garantizar sus derechos pendientes. "Por el bien de todos, primero

el comercio popular", afirmó.

Destacó que a su llegada al Gobierno de la Ciudad, garantizará se otorgue seguridad social a todos los trabajadores miembros del comercio popular, tianguis, bazares y comercio en vía pública organizado, por medio del IMSS-Bienestar.

Además, mencionó que desde su futuro gobierno creará el programa más grande de vivienda social de la historia de la Ciudad de México, en el cual estará incluido el sector de los trabajadores del comercio popular.

Clara Brugada, aseguró que las trabajadoras y trabajadores del comercio popular serán los primeros en beneficiarse con la implementación del Ingreso Ciudadano Universal, por medio de programas sociales nuevos y la ampliación de los existentes; asimismo, externó su compromiso para que se implemente una modalidad de Centros de Cuidado Infantil para este sector a través del Sistema Público de Cuidados.

En materia de seguridad, Brugada Molina se comprometió a garantizar cero tolerancia a la corrupción, a la extorsión y al abuso en contra del comercio popular en la Ciudad de México; "necesitamos organizarnos la comunidad y el gobierno contra la inseguridad, la corrupción y el abuso", resaltó.

Brugada Molina solicitó a los comerciantes ser agentes activos y protagonistas de la transformación en la ciudad, aportar para las mejores propuestas de convivencia en el espacio público y revisar la posibilidad de construir una Utopía del comercio popular.

En el encuentro con el Mega Bloque de Comercio Popular participaron representantes de este sector de toda la ciudad, entre ellos, Alfredo Pérez, Arturo Granados, Violeta Montero, Liborio Jacobo, Iván Flores e Ignacio Contreras Flores; además estuvieron presentes Francisco Chíguil y Carlos Candelaria como integrantes del equipo de la candidata, entre otros.

En su oportunidad, los representantes del comercio popular aseguraron que la Cuarta Transformación es la mejor alternativa de gobierno por su humanismo y compromiso con las causas de los trabajadores de este sector, por lo que llamaron a todos sus miembros a dar continuidad a los logros alcanzados como la regularización del comercio.

Finalmente, Clara Brugada agradeció la plataforma de propuestas por parte del comercio popular y les convocó a convertirse en promotores en toda la ciudad de la continuidad de la Cuarta Transformación. "Esta ciudad no puede dar un salto al

pasado, queremos más derechos, más apoyo al pueblo, eso es lo que hoy venimos a comprometernos", subrayó.

—oo0oo—